



GO/GO!

令和5年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

令和5年11月2日

学校便り No.33

文責：校長 新田直子

みどりっ子便り



豊かな体験活動～校外学習編～

4年生は10月24日に、郡山市教育委員会が主催している「1/2成人コンサート」に参加してきました。これは「音楽都市こおりやま」を支える子どもたちに、プロのオーケストラの演奏に触れることで、音楽を聴く楽しさ、演奏する楽しさを感じてもらい、また、音楽を楽しむための演奏を聴くマナーも学習してほしいとの願いから毎年4年生を対象に行われているものです。実際のオーケストラの様々な楽器の種類や様々な音色の美しさを味わうことができました。

2年生は、同日、生活科の授業で緑ヶ丘公園の探検に出かけました。秋晴れの中、ターザンロープや大型の遊具、ブランコなどで遊んだり、どんぐり拾いやカエルをつかまえたりと、秋の公園を楽しみました。秋の自然にも親しむことができました。



来週は持久走記録会です！



県の条例で11月1日を「ふくしま教育の日」1日から7日までを「ふくしま教育週間」と定めており、県内各地で様々な取り組みが行われます。本校ではこの期間近くに持久走記録会を行います。11月6日(月)が1・2年生、8日(水)が3・4年生、9日(木)が5・6年生の予定です。開始時刻など、詳細については、学年からの便りをご覧ください。子どもたちは、目標を立てて一生懸命練習に取り組んでいます。業間にはマラソントイムを設定し、音楽に合わせて自分のペースで走っています。中には、マラソントイムが終わっても「〇周走る！」などの目標に向かって、練習を重ねている子どもたちの姿も見られます。多くの保護者の皆様に来校いただき、子どもたちの頑張りに温かな応援をくださいますようお願いいたします。

なお、本校においても、インフルエンザや体調不良のお子さんが増えてきています。明日からの3連休は、十分休養をとって抵抗力を高めると共に、毎朝の健康観察を引き続きお願いいたします。体調が優れない場合は無理して登校せずに早めに休養をとったり、医療機関を受診したりするようお願いいたします。持久走記録会当日の朝には、特にお子さんの健康観察をしっかりと行い、何か心配な場合は学校までご連絡くださいますようお願いいたします。

